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ЗА  ДОСТОЙНЫЙ 
УРОВЕНЬ  ЖИЗНИ

Президент Дмитрий Медведев представил 

Правительству РФ и руководителям палат 

Федерального собрания основные тезисы 

бюджетного послания на 2010—2012 годы. 

В послании подчеркивается, что по завер-

шении пенсионной реформы должен быть 

обеспечен достойный уровень жизни граж-

данам старшего поколения.
На сегодняшний день в территориальные органы 

Пенсионного фонда России (ПФР) поступило около 
50 тысяч заявлений с просьбой направить средства 
материнского капитала на приобретение или строи-
тельство жилья, в Орловской области — 172.

В России удовлетворено почти 43 тыс. таких заявле-
ний, а совокупные выплаты составили более 11 млрд. 
руб. В Орловской области рассмотрены и приняты 
положительные решения по 155 заявлениям, сред-
ства (более 29 млн. руб.) выплачены 118 человекам.

ПФР раскрыл данные по доходности инвестиро-
вания средств пенсионных накоплений с начала те-
кущего года. Если на конец 2008 года только четыре 
управляющие компании показали положительную 
доходность и одна вышла в ноль, то по итогам трех 
месяцев этого года все компании, за исключением 
четырех, оказались в плюсе.

ОБЩЕСТВЕННЫЕ 
ОБЪЕДИНЕНИЯ —
ПРОТИВ КРИЗИСА

В Общественной палате Орловской обла-

сти прошел семинар-практикум для руко-

водителей неправительственных неком-

мерческих объединений (ННО) региона, 

собирающихся участвовать в очередном 

конкурсе программ и проектов на получе-

ние государственной поддержки на разви-

тие гражданского общества.

Участники семинара ознакомились с информа-
цией о фондах-операторах, которые будут предо-
ставлять субсидии, изучали документацию на пре-
доставление грантов, рекомендации по подготовке 
проектов.

Председатель совета Общественной палаты Ор-
ловской области С.А. Мальфанов подчеркнул, что 
в этом году приоритет будет отдаваться програм-
мам и проектам антикризисной направленности.

— Если какое-либо общественное объединение 
появляется с целью реальной, конкретной работы 
и многое делает для того, чтобы реализовывать со-
циально значимые проекты, то оно обязательно бу-
дет поддержано государством, — сказала началь-
ник отдела управления организационной работы 
и региональной политики аппарата губернатора и 
правительства Орловской области Р.Н. Чехова.

Общественная палата Орловской области про-
должит индивидуальные консультации обществен-
ных объединений, которые будут участвовать в но-
вом конкурсе программ и проектов на получение го-
сударственной поддержки на развитие граждан-
ского общества.

ПОДРОСТКОВАЯ 
ПРЕСТУПНОСТЬ 

СНИЖЕНА
В УВД состоялась пресс-конференция 

на тему «Деятельность следственных под-

разделений области по борьбе с преступ-

ностью несовершеннолетних», которую 

провел заместитель начальника следс-

твенного управления при УВД полковник 

юстиции Ю.А. Пирогов.

В 2008 г. зарегистрировано 701 преступление, 
которые совершили несовершеннолетние. В янва-
ре — апреле 2009 г. произошло снижение количе-
ства таких преступлений по сравнению с аналогич-
ным периодом прошлого года на 39,5 %.

Улучшение показателей произошло с принятием 
закона Орловской области, согласно которому не-
осуществление должного присмотра за детьми 
до 16 лет, в результате которого допущено их на-
хождение без присмотра в общественных местах 
с 22.00 до шести часов, влечет предупреждение 
или наложение административного штрафа на ро-
дителей, опекунов, а также должностных лиц. Ини-
циировало принятие закона следственное управле-
ние.

ДИСКОНТНАЯ КАРТА 
ДЛЯ БЕЗРАБОТНЫХ

Особую форму поддержки гражданам, 

получающим пособие по безработице, 

разрабатывает управление экономиче-

ского развития и торговли администрации 

Орла. Населению будут выдавать дисконт-

ные карты для приобретения продуктов 

питания со скидкой.
Управление экономического развития и торгов-

ли администрации Орла рассматривало различные 
варианты материальной помощи безработным. 
Один из проектов — создание особых социальных 
магазинов. Но, как пояснили в управлении, эта про-
грамма была признана не очень удачной. Свой вы-
бор чиновники остановили на предоставлении лю-
дям, получающим пособие по безработице, дискон-
тных карт для приобретения продуктов питания со 
скидкой. Если подобная поддержка окажется эф-
фективной, к скидкам для безработных присоеди-
нятся дисконты для других социально незащищен-
ных категорий граждан.

ИЗ ЯКУТИИ — 
НА ОРЛОВЩИНУ

Десятки семей из Якутии в ближайшее 

время получат жилье на Орловщине.
Переезда ждут 600 семей работников алмазной 

компании, которая и выступила заказчиком строи-
тельства. Как сообщил генеральный директор ОАО 
«Орелстрой» В.В. Соболев, за ближайшие два года 
предстоит построить пять жилых домов. Общий 
объем инвестиций в экономику области составит 
два миллиарда 200 миллионов рублей. В планах  
не только строительство жилья, но и работа алма-
зообрабатывающего завода, а также поставка 
в Якутию орловской коммунальной техники. Сов-
местный проект орловской областной админист-
рации и якутской компании успешно реализуется 
с 2002 года и остается взаимовыгодным, он так-
же включает культурное сотрудничество, обмен 
кадрами. Очередной шаг — подготовка соглаше-
ния о взаимодействии Якутии и Орловской области 
по экономическому и социальному развитию. Под-
писать его планируется в ближайшее время.

Информагентство
«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ ПАНОРАМА СОБЫТИЙ ПАНОРАМА СОБЫТИЙ ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

1617 голов высокопородно-
го крупного рогатого скота со-
держится на первом в области 
введенном в действие «молоч-
нике» на 1200 коров. Дойное 
стадо пока насчитывает 950 
голов, но до конца текущего 
года и по этому показателю 
комплекс, построенный в рам-
ках реализации приоритетного 
национального проекта «Раз-
витие АПК», выйдет на проект-
ную мощность. Рядом закла-
дывается еще одна фабрика 
молока такой же мощности, так 
что уже в скором времени ко-
личество продуктивного скота 
в «Сабурово» может удвоиться.

К тому же и скот здесь непростой, 
а племенной, иностранных кровей, 
требовательный и к условиям содер-
жания, и к качеству кормления, поэ-
тому именно создание прочной 
и разнообразной кормовой базы 
для поголовья является основной за-
дачей растениеводческой отрасли 
предприятия. 7154 килограмма мо-
лока надоили здесь в среднем от каж-
дой коровы в 2008 году, не меньший 
рубеж планируют взять и нынче, 
а такие результаты требуют напря-
женной работы всех производствен-
ных цехов.

В первый летний день, когда мы 
приехали в «Сабурово», на уборке 
кормов была задействована вся се-
нозаготовительная техника. Работа 
велась комплексно и практически 
на всех полях, где многолетние зла-
ковые травы гарантировали заготов-
ку сена высшего качества.

Знакомство с ходом косовицы мы 

начали на территории бывшего кол-
хоза имени Ленина. Недавно (три 
года назад) купленные, еще свежие 
«Беларусы» — МТЗ-1221, сагрегати-
рованные с высокопроизводитель-
ными импортными косилками (вся 
сенозаготовительная техника в хо-
з я й с т в е  п р о и з в о д с т в а  ф и р м ы 
«Клаас»), парами на хоро-
шей скорости утюжили 
поля многолетников.

— Наша главная зада-
ча — это заготовка высо-
к о к а ч е с т в е н н ы х  к о р -
мов, — рассказывает ру-
ководитель «Сабурово» 
А.Н. Стрюков. — Кто-то 
может сказать, что травы 
еще не набрали достаточ-
ной массы, но, работая 
с требовательным к ка-
честву кормления высо-
копродуктивным скотом, 
мы уже убедились, что 
главное для нас  не макси-

мальная урожайность трав, а высо-
кое качество будущего сена. Ежа 
сборная, кострец безостый, расту-
щие на этом поле, именно сейчас до-
стигли в своем развитии лучшей 
фазы для их заготовки. Уже завтра 
мы планируем завершить первый 
укос трав на сено на всей отведенной 

для этого площади — 240 гектаров. 
Планируем получить не менее 5 
тысяч тонн сена с первого и еще 
столько же со второго укоса. К тому 
же одна тысяча тонн сена у нас оста-
лась с прошлого заготовительного 
сезона, так что сена должны загото-
вить вдоволь, и вновь со значитель-
ным страховым запасом.

А вообще-то мы с нынешнего 
года переходим на более прогрес-
сивный сенажный тип кормления 
поголовья, для чего будем готовить 
еще 10 тысяч тонн сенажа из много-
летних бобовых трав — люцерны 
и козлятника и 15 тысяч тонн — куку-
рузного силоса. Всего же должны 
заготовить не менее 50 центнеров 
кормовых единиц в расчете на одну 
условную голову, и это без учета 
зернофуража и не считая большого 
объема трав, которые будут уби-
раться на зеленый корм, — уточняет 
Александр Николаевич.

На одном из полей подходим 

к механизаторам В.М. Березко и 
В.В. Иконникову (на снимке). Каждый 
из них отдал сельхозпроизводству не 
один десяток лет, выращивает и кор-
мовые, и хлеб. Минутная беседа, 
и вот они уже вновь в кабинах тракто-
ров. Качественная и хорошо подго-
товленная к сезону техника работает 
как часы.

Солнце сушит валки с травой бы-
стро, но чтобы ускорить этот про-
цесс, на поле должны еще порабо-
тать сеноворошители-валкообразо-
ватели. И этот технологический 
прием в хозяйстве выполняется опе-
ративно и в нужные сроки. С высокой 
производительностью работают 
и рулонные пресс-подборщики, 
одним из которых управляет лучший 
механизатор «Сабурово» Г.И. Мака-
ров. Уже 34-ю весну встречает он 
в поле, а сколько за эти треть века 
земли вспахал и засеял, сколько 
зерна и кормов произвел, уже ни 
один математик не подсчитает.

— Современная техника, финан-
совое благополучие, конечно, это 
факторы, необходимые для успеш-
ного  в е д е н и я  с е л ь х о з п р о и з -
в о д с тва, — сказал в заключение 
нашей совместной поездки по полям 
А.Н. Стрюков, — но все же самая 
большая наша ценность и достоя-
ние — это отличные кадры. В «Сабу-
рово» подобралась молодая, но гра-
мотная и уже имеющая практический 
опыт команда специалистов, замеча-
тельные кадры механизаторов и жи-
вотноводов, поэтому и стоящие 
перед нами задачи по заготовке кор-
мов, дальнейшему наращиванию 
производства молока и другой жи-
вотноводческой продукции мы, безу-
словно, выполним.

Юрий СЕМЁНОВ.

Фото Вячеслава МИТРОХИНА.

Орловский район.

СТАРТ ЗЕЛЁНОЙ ЖАТВЫ

На сенокосе главное — кадры
Министр сельского хозяйства РФ Елена Скрынник: 

«Информацию о мерах 
господдержки АПК нужно 

донести до каждого селянина»

ЗАЯВЛЕНИЕ
ОБЩЕГО СОБРАНИЯ СОЮЗА МУЗЕЕВ РОССИИ

31 мая 2009 г.
г. Москва

Музейное сообщество России считает необходимым обра-
титься к властям, бизнесу и гражданам с обращением в защиту 
национального достояния, которое составляют российские му-
зеи-заповедники.

С каждым годом становятся все массированнее и жестче по-
пытки изъятия историко-культурных территорий и объектов 
культурного наследия, входящих в состав наших музеев-запо-
ведников. Перспектива застроить личными коттеджами земли, 
овеянные немеркнущей славой отечественной истории, родив-
шие величайшие творения гениев русской культуры, настолько 
привлекательна для некоторых наших сограждан, что в ход идут 
любые средства — от использования «дыр» в законодательстве 
до грубых рейдерских захватов имущества государственных му-
зеев-заповедников. Самый последний пример тому — Пушкин-
ский музей-заповедник «Михайловское».

География этих действий охватывает всю страну и создает 
реальную угрозу утраты наиболее ценной части культурного на-
следия народов Российской Федерации.

Мы понимаем, что имущественные интересы сегодня зача-
стую куда сильнее любого, даже очень хорошего, закона. Тем не 
менее скорейшее создание действенной правовой защиты рос-
сийских музеев-заповедников от разграбления является, по на-
шему убеждению, насущной необходимостью и конституцион-
ной обязанностью государства.

Только в русском языке понятие «заповедник» произошло 
от слова «заповедь», то есть божественное повеление или за-
прет, неисполнение которого означает отказ от Бога.

Поэтому мы обращаемся к тем, кому не дают спокойно спать 
историко-культурные богатства нашего Отечества: побойтесь 
Бога, господа!

Новый министр сельского 
хозяйства РФ Елена Скрынник, 
назначенная на этот пост пре-
зидентом 12 марта сего года, с 
самого начала пребывания на 
столь «большом хлопотливом 
хозяйстве» (характеристика 
АПК, данная Дмитрием  Мед-
ведевым) обнаруживает уме-
ние принимать нестандартные 
и эффективные решения. Чего 
стоит, например, ее мирный 
договор с нефтяными компа-
ниями о стабилизации цен на 
горючее для сельхозпроизво-
дителей на период посевной. 
Нестандартную и, надо при-
знать, очаровывающую манеру 
избрала она и для работы с 
журналистами: не дожидаясь 
традиционных ста дней, Елена 
Борисовна собрала со всех 
регионов пишущую на аграр-
ные тему братию и попросила: 
«Прошу положительного отно-
шения и понимания, что у меня 
очень тяжелая работа. Прошу 
поддержки от вас. Поддержите 
меня, пожалуйста. И я буду во 

всем помогать вам в вашей 
работе.  На нашу следующую 
встречу я привезу представи-
телей Россельхозбанка, лизин-
говых компаний, чтобы они до 
буквы разъяснили, какие усло-
вия кредитования, какие льго-
ты, дотации существуют для 
аграриев. Считаю, что нужно 
донести до каждого селянина 
информацию о мерах господ-
держки АПК». И еще одна под-
к у п а ю щ а я  д е т а л ь :  ч т о б ы 
надежнее расположить к себе 
журналистов-аграрников, 
министр собрала нас не в кон-
ференц-зале Минсельхоза, как 
можно было предположить, а 
на борту комфортабельного 
теплохода «Федор Ушаков», 
самого крупного банкетного 
судна класса VIP на Москве-
реке. Вот в таком нестандарт-
ном формате — плавая вдоль 
роскошных набережных столи-
цы — встречались мы с мини-
стром сельского хозяйства 
РФ.

(Окончание на 2-й стр.)

Зеленая жатва: первая 

уборочная страда года 

стартовала на днях 

в сельхозорганизациях 

области. В Орловском 

районе сезон заготовки 

кормов 

для общественного 

животноводства 

открыл лидер 

молочного 

производства 

области — коллектив 

ПО «Сабурово» 

акционерного 

общества «Орловская 

Нива».

Общественная приемная 
председателя партии «Еди-
ная Россия» В.В. Путина ра-
ботает в Орле около года (от-
крыта в августе 2008-го). За 
это время на приеме у депу-
татов фракции «Единая Рос-
сия» Государственной думы 
РФ, областного и городского 
Советов народных депутатов 
побывало около двух тысяч 
жителей Орла и области. 
Вчера в общественной при-
емной состоялся очередной 
прием граждан, который про-
вел председатель Орловско-
го областного Совета народ-
ных депутатов, секретарь ре-
гионального политсовета 
ОРО партии «Единая Россия» 
Иван Яковлевич Мосякин.

В общественную приемную 
Путина люди приходят с самы-
ми острыми, самыми наболев-
шими вопросами. Так, пришед-
шие на прием к И.Я. Мосякину 
представители общественной 
организации пассажирских пе-
ревозчиков рассказали о своих 
проблемах. Главная из них за-
ключается в условиях проведе-
ния муниципального конкурса 
на обслуживание транспортной 
маршрутной сети в Орле, кото-
рый городская администрация 
намерена провести в этом году. 
По словам председателя прав-
ления организации И. Бортни-
кова, порядок проведения дан-
ного конкурса предусматривает 
предоставление весомых пре-
имуществ муниципальному 
транспортному предприятию 
ПАТП-1 — в ущерб частным 
предпринимателям: в период 
кризиса они рискуют остаться 
без работы. Кроме того, им ста-
нет нечем выплачивать креди-
ты, которые они взяли на при-
о б р е т е н и е  т р а н с п о р т н ы х 
средств, выиграв муниципаль-
ный конкурс в 2007 году. Поми-
мо этого предприниматели опа-
саются, что требование город-
ских властей осуществлять пас-
сажирские перевозки преиму-
щественно в автобусах боль-

шой вместимости (более 50 
мест) приведет к тому, что ор-
ловский транспортный рынок 
будет занят иногородними пе-
ревозчиками (по утверждению 
того же И. Бортникова, ни один 
орловский предприниматель 
подобных машин не имеет).

Не менее актуальна и про-
блема, с которой к И.Я. Мосяки-
ну обратилась орловчанка 
С.А. Шерстюк. Светлана Алек-
сеевна живет на улице 2-й По-
садской, в доме, построенном 
в 1876 году. На протяжении не-
скольких лет жильцы дома ведут 
переписку с городскими чинов-
никами, пытаясь добиться пе-
реселения из ветхого здания, 
однако до сих пор проблема ос-
тается нерешенной.

— Обидно, — говорит Свет-
лана Алексеевна, — обидно за 
то, что президент и правитель-
ство делают все, чтобы пересе-
лить людей из таких домов, как 
наш, выделяют на это деньги, 
а чиновники на местном уровне 
занимаются отписками…

Невозможность найти пони-
мание у чиновников, которые 
по долгу службы обязаны зани-
маться решением насущных 

проблем граждан, — одна 
из главных причин, заставляю-
щих жителей Орловщины обра-
щаться в общественную прием-
ную В.В. Путина. Конечно, не 
все вопросы удается решить 
сразу, но граждане знают: здесь 
от них не отмахнутся, внима-
тельно выслушают и обязатель-
но постараются помочь.

— Прежде всего мы пытаем-
ся вникнуть в проблему, с кото-
рой человек приходит в обще-
ственную приемную, и исполь-
зуя все имеющиеся возможно-
сти, в том числе и авторитет 
партии «Единая Россия», ре-
шить ее, — говорит Иван Яков-
левич Мосякин. — А главное, 
приходя на прием, человек по-
лучает возможность быть услы-
шанным, понятым.

Быть услышанным и поня-
тым в наше время — это, дейст-
вительно, очень важно. Быть ус-
лышанным и понятым вла-
стью — важно вдвойне. И поэ-
тому в приемную Путина орлов-
цы идут с надеждой. С надеж-
дой на понимание и помощь.

Татьяна ФИЛЁВА.
Фото 

Вячеслава МИТРОХИНА.

В приёмную Путина — с надеждой

О проблемах горожан, живущих в ветхом жилье, И.Я. Мося-

кину рассказала С.А. Шерстюк.


